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VEREADOR PROF. ALEX FRAGA (PSOL) – Comunicação de 

Líder: Boa tarde, senhoras e senhores, público que nos assiste pela 

TVCâmara, vereadores e vereadoras, colegas municipários, que mais 

uma vez se mobilizam nesta Casa Legislativa por conta, mais uma 

vez, de projeto de autoria do Executivo que altera os nossos planos 

de carreira, mexendo, de forma significativa, nos vencimentos dos 

trabalhadores do Município de Porto Alegre. Senhoras e senhores, 

parlamentares desta Casa Legislativa, nós teremos hoje uma breve 

pauta de projetos a serem apreciados e votados. Eu gostaria de discutir brevemente os 

dois projetos de origem do Executivo desta Cidade que desafetam próprios municipais e 

os alienam. Um deles já tramitava, foi proposto pela gestão passada, governo 

Fortunati/Melo. Para este daqui já houve proposição de emenda, já tramitou por 

comissões, já tem uma construção, mas o outro projeto que veio a esta Casa Legislativa 

traz uma série de imóveis do Município de Porto Alegre justamente para desafetação e 

alienação. Alguns deles são casas, antigas residências, mas existem algumas dessas 

áreas que são áreas verdes. Eu gostaria de saber qual é a real intenção da Prefeitura ao 

apresentar esse tipo de projeto que traz a possibilidade de liberar esses próprios 

municipais para que haja mais supressão de áreas verdes no nosso Município. A nossa 

Cidade está se tornando uma cidade feia, quente, cimentada, uma cidade hostil para se 

viver. Portanto, não me é bem-vinda a iniciativa do Município, pois ele poderia utilizar 

essas áreas como de convivência da nossa população, transformando-as em parques, 

praças, equipamentos públicos que tornem a nossa sobrevivência um pouco mais 

harmoniosa e em sintonia com a natureza. Portanto, fica aqui o meu alerta de que nós 

gostaríamos de discutir, uma a uma, essas desafetações e alienações que são propostas 

num único projeto de lei a esta Casa Legislativa.  

E gostaria também, neste restante de tempo de liderança que me sobra – agradeço aos 

vereadores Roberto Robaina e Karen, da nossa bancada do PSOL, pela possibilidade de 

utilizá-lo – de fazer um alerta a esta Casa Legislativa e à população de Porto Alegre: 

senhoras e senhores, o projeto que chegou na semana passada, o PLCE nº 002/19, é um 

projeto que ataca, mais uma vez, de forma central, os vencimentos dos municipários 

desta Cidade. E não são poucas modificações; são muitas, graves, que trarão impacto 

negativo muito significativo nos vencimentos daqueles que trabalham lá na ponta, 

assistindo à população, prestando serviços públicos, pois a população sempre nos exigirá 
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isso. Portanto, este ataque às carreiras municipais vai contrariamente aos interesses da 

nossa Cidade. Se a Prefeitura propusesse essas alterações de forma aberta, dialogada e 

clara, não precisaria fazer votações às pressas. E, pelo que parece, essa é a real 

intenção do governo para esse PLCE nº 002/19. Clareza, diálogo com a população, 

diálogo com as categorias, infelizmente me parece que essas não são virtudes do atual 

governo Nelson Marchezan Júnior. Diálogo não acontece, para lamento de todos nós.  

(Não revisado pelo orador.)  

 

 


